
Pièces 2 Pièces

Superficie 51 m²

Référence 2458

Prix 550 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Situation  exceptionnelle  au  coeur  d'un  parc  privé  pieds  dans  l'eau  à  2  pas  des

commerces  et  au  calme  absolu,  résidence  de  grand  standing  avec  piscine,

appartement  2  pièces  au  1er  et  dernier  étage  avec  superbe  vue  mer  .  Entré,

Dégagement  avec  salle  de  bain  et  salle  d'eau,  toilette,  chambre  avec  placard,

salon/salle à manger avec cuisine américaine. Loggia et terrasse. Grand garage et

cave. (4.96 % d'honoraires ttc à la charge de l'acquéreur.)

Exceptional location in the heart of a private waterfront park, a stone's throw from

shops  and  in  absolute  calm,  luxury  residence  with  swimming  pool,  2-room

apartment  on  the  1st  and  top  floor  with  superb  sea  view.  Entrance,  hallway  with

bathroom and shower room, toilet, bedroom with cupboard, living/dining room with

open-plan kitchen. Loggia and terrace. Large garage and cellar.

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE  200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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